

agrada en gran manera, al ver de nuevo la aparición de nuestro boletín y más todavía (porque para así pregonar que estoy orgulloso de nuestra Agrupación. Quizás lo que haga más falta ahora es la continuidad de estas actividades resurgidas, no debemos abandonarlas y si falta mi modesta colaboración cuenta con ella

Ricardo, desempeñó el cargo de secretario en nuestra Agrupación y lo vuelve a desempeñar actualmente. Relativamente, poca es la faena que por faltar la actividad de tiempos atrás, pero está creo en el animo de todos el volver a reemprender aquellas actividades olvidadas y fortalecer de esta manera nuestro grupo de amigos

Noticiario

Siguen las rachas de los casamientos. Desde la última aparición de nuestro boletín, han convalidado matrimonio dos componentes más de la Agrupación Miguel Vila y José Bruach.

☆☆

Pero también sigue, y eso es lo que más sentimos, el completo olvido de celebrar la despedida de solteros. Conocíamos el despido a la Francesa, pero el no despedirse de la soltería, aún no tiene definición en la Real Academia Española. ¿Tendremos que escribir a ella, pidiendo que catalogue este olvido?

☆☆

En el último boletín, se insertó en un recuadro a primera plana la fecha de la próxima reunión, se personaron unos cuantos y otros lo olvidaron, pero lo lamentable del caso fue que unos de los que avisaron, no asistió. ¿Habrá que sanearlo?

☆☆

Pasó la Ascensión volando y nos dejó gratos recuerdos entre ellos ver desfilar con garbo y maestría de jinete a un componente de la Agrupación, y también con ello sentimos más satisfacción al ver que se le entregaba una maravillosa copa

Tenemos otro SEAT en la Peña, ya van cuatro y con ello un amigo que se pasea campante con él. Un juguete que todos deseáramos tener. ¿Que aproveche?

☆☆

Lo más lógico es, que cuando un amigo vuelve de viaje, o una persona venga a vivir con nosotros, haga su presentación a través de algún conocido o amigo, ello también entra en la población animal, así nos lo ha confirmado un amigo, el cual ha hecho su presentación por las calles de nuestra ciudad.

☆☆

Según rumores no confirmados oficialmente, nos hemos enterado por ajenos a nuestra Agrupación, que hay un miembro de ella que tiene relaciones con una señorita de San Carlos de la Rápida... ¿Será verdad Pellicer...?

☆☆

En el último boletín, venía un recuadro con unas letras que decían .. *Amigo Olímpico.. Colabora con tu Agrupación Olímpica. Tu camaradería, tu amistad, será un aliciente para el boletín. Per favor no solicitar una plana porque no sabemos si será posible su inserción. Y esto como es natural lo decimos con ironía.